
Editorial 
 

Vers Emmaüs  

Dans son 24ème chapitre, Luc nous relate le récit de la rencontre entre Jésus et deux 

disciples en chemin vers le village d’Emmaüs. Luc prénomme le premier Cléophas 

et le second est sans nom, sûrement cela suggère que chacun de nous se retrouve 

dans ce personnage.  

Le récit des disciples d’Emmaüs est tout d’abord celui de deux disciples 

démoralisés, tourmentés, découragés par les évènements de la mort de leur 

maitre. Et puisque le maitre est mort comme un voleur sur la croix, il décide de 

retourner à leur vie quotidienne. Pris par la douleur ils sont incapables de 

reconnaitre le maitre qui les rejoint sur ce chemin vers le village. L’inconnu les 

engage dans une discussion concernant les écritures. Le point de chute de l’histoire 

est le village d’Emmaüs où ils partagent le repas ensemble et où ils finissent par 

reconnaitre Jésus. Ils se mettent en route pour devenir des missionnaires de cette 

rencontre. 

Dans quelques jours nous allons célébrer la résurrection du Seigneur. Je vous 

propose de méditer le récit des disciples d’Emmaüs. Nous avons tous emprunté le 

chemin d'Emmaüs. D'une manière ou d'une autre, à un moment ou à un autre, 

nous avons tous vu nos espoirs déçus. Nous sommes les disciples sur la route 

d'Emmaüs (Luc 24:13-35). Ces disciples représentent chacun de nous sur le chemin 

de la vie. Combien de fois ne sommes-nous pas découragés et abattus par les 

situations de la vie quotidienne ?  

Combien de fois nous ne nous trouvons-nous pas dans l’incapacité de reconnaitre 

le Christ qui chemine avec nous dans ces situations diverses de la vie ? Dans ce 

temps de Pâques nous sommes invités à croire réellement dans la présence 

permanente de Jésus à nos côtés sur les chemins de la vie.  

Pour le reconnaitre Luc nous encourage à nous familiariser avec la parole et 

l’Eucharistie.  

Le Christ s’offre totalement à nous toutes les fois où la communauté chrétienne se 

réunit. 
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Le Jubilé 2025  

Tous les 25 ans, l’Église tient    une célébration spéciale appelée « Année jubilaire », elle a lieu cette année en 2025.                                                                                                                    

Une Année jubilaire offre un temps de renouveau, où la terre et les gens se reposent et 

où nous nous concentrons sur nos relations avec les autres et avec Dieu.  

Le thème du Jubilé de l’année 2025, choisi par le pape François, est « Pèlerins 

d’espérance ». Voir le logo créé pour cette année particulière Découvrons le décor, les 

mots et les images (Jubilé 2025, Pèlerins d’espérance, une croix, une ancre, des vagues, 

etc.).  

 

Qu’est-ce que le Jubilé? -          

« Jubilé » semble dériver de l’instrument utilisé pour en indiquer le début; il s'agit du 

yobel, la corne de mouton. L’Année jubilaire était proposée comme l'occasion de rétablir le rapport correct avec Dieu, 

entre les personnes et avec la création, elle impliquait la remise des dettes, la restitution des terres aliénées et le repos 

de la terre. Boniface VIII, en 1300, a convoqué le premier Jubilé, également appelé « Année Sainte », parce que c'est un 

temps où l'on expérimente que la sainteté de Dieu nous transforme.  La cadence a changé au fil du temps: au début, elle 

avait lieu tous les 100 ans; elle est réduite à 50 ans en 1343 par Clément VI et à 25 ans en 1470 par Paul II. Il y a aussi 

des moments « extraordinaires »: par exemple, en 2015, le pape François a lancé l’Année de la Miséricorde.  

 

Pèlerinage  

Le Jubilé demande de se mettre en marche et de franchir certaines frontières. Lorsque nous bougeons, 

en effet, nous ne changeons pas seulement de lieu, mais nous nous transformons nous-mêmes.  

Le pèlerinage est une expérience de conversion, de changement de son existence pour l’orienter vers 

la sainteté de Dieu. Avec elle, on fait aussi sienne l’expérience de cette partie de l’humanité qui, pour 

diverses raisons, est obligée de se mettre en route pour chercher un monde meilleur pour elle-même et 

pour sa famille.    

                                

La Porte Sainte 

Du point de vue symbolique, la Porte Sainte prend une signification particulière: c’est le signe le plus caractéristique, 

car le but est de pouvoir la franchir. Son ouverture par le pape constitue le début officiel de l’Année sainte. 

À l’origine, il n’y avait qu’une seule porte, à la basilique Saint-Jean-de-Latran, qui est la cathédrale de 

l’évêque de Rome. Pour permettre aux nombreux pèlerins d’accomplir le geste, les autres basiliques 

romaines ont également offert cette possibilité.  En passant ce seuil, le pèlerin se souvient du texte du 

chapitre 10 de l’Évangile selon saint Jean: « Moi, je suis la porte. Si quelqu’un entre en passant par moi, il 

sera sauvé; il pourra entrer ; il pourra sortir et trouver un pâturage. » Le geste exprime la décision de suivre et de se 

laisser guider par Jésus, qui est le Bon Pasteur. D’ailleurs, la porte est aussi un passage qui introduit à l’intérieur d’une 

église.  

Pour nous permettre de vivre le jubilé, des portes sont ouvertes dans certaines églises à travers le monde. Il y a, dans le 

diocèse de Saint-Denis : la cathédrale à Saint Denis et l’église Sainte Marie des Anges à Clichy sous-bois. 

 

Les mots du pape François : 

« Laissons-nous dès aujourd’hui attirer par l’espérance et faisons-en sorte qu’elle devienne contagieuse à 

travers nous, pour ceux qui le désirent. Puisse notre vie leur dire : « Espère le Seigneur, sois fort et prends 

courage ; espère le Seigneur » (Ps 27, 14). Puisse la force de l’espérance remplir notre présent, dans l’attente 

confiante du retour du Seigneur Jésus-Christ, à qui reviennent la louange et la gloire, maintenant et pour les 

siècles à venir ». (Spes non confundit, 25) 

Sœur Marie-Pierre 
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Le coin des enfants : Un geste de la messe : 3 croix avant l'Évangile    

À la messe, il y a des gestes qui peuvent sembler étranges. Un jour, un enfant 

a demandé, pendant l’Évangile :  

« Pourquoi les gens se touchent-ils le front ? » Oh là là ! Ce n'est pas seulement 

ça ! Que se passe-t-il donc à ce moment-là ? 
 

Nous venons d'écouter deux passages de la Bible, entre lesquels nous chantons 

un psaume. Pour bien écouter ces lectures, nous sommes assis. Le prêtre se 

lève alors, et l'assemblée fait de même, en chantant joyeusement (enfin, 

normalement sauf durant le carême !) ALLÉLUIA. 

Ensuite, il y a un échange entre le prêtre et l'assemblée : 

- Le Seigneur soit avec vous 

- Et avec votre esprit 

- Évangile de Jésus Christ selon saint Jean (ou Matthieu, Marc, 

Luc) 

- Gloire à toi, Seigneur. 
 

Avec cette dernière phrase, nous affirmons que c'est 

Jésus, le Seigneur, qui nous parle dans cet Évangile. 

Le geste que nous faisons renforce cette affirmation. Non, on ne se touche pas 

le front, mais on trace trois petites croix. La première, sur le front, signifie : 

je veux comprendre cette parole de Dieu avec mon esprit et la mémoriser.  

La deuxième, sur la bouche, 

indique : je veux partager cette 

parole de vie avec les autres. La 

troisième, sur le cœur, exprime : je 

veux aimer cette parole d’amour et 

la garder dans mon cœur pour vivre 

chaque jour. 

La prochaine fois que tu es à la 

messe, observe comment les gens 

effectuent ce geste : certains le font 

rapidement, comme dans leur vie 

quotidienne, d'autres prennent leur 

temps. Tu peux le faire aussi, 

maintenant que tu connais sa 

signification. Et tu peux ajouter 

cette courte prière : « Seigneur, 

éclaire mon intelligence, purifie ma 

bouche et embrasse mon cœur » 

C'est important. 

        

      Géraldine JB 

 

Pourquoi il n’y a pas d’ « alléluia », pendant le carême 

L'Alléluia littéralement "Allelu 

Yahwé" qui signifie "Louez 

Dieu", est le chant de joie et de 

triomphe qui célèbre le mieux la 

Résurrection du Christ. 

Introduit par Saint Damase (37ème 

pape) pour le Temps pascal dès le 

4ème siècle," l'Alléluia" est devenu 

le chant par excellence des 

chrétiens pour célébrer Pâques. 

Saint Grégoire le Grand (64ème 

pape) en a étendu l’usage à tous 

les dimanches et fêtes à partir du 

5ème siècle. 

Pourquoi remplace-t-on "Alléluia" par "Maranatha" durant le carême ? 

L'Alléluia revêt un caractère festif enjoué, telle une joyeuse acclamation et 

ne peut donc être utilisé pendant le temps du carême. On utilisera à la place 

"Maranatha". 

Maranatha, est un terme araméen qui se traduit par 

 "Jésus revient bientôt".  
 

On le retrouve dans le nouveau testament dans : 

 L'épitre aux Corinthiens (1Co 16:22)  

 Apocalypse (22:20) 
 

Notre objectif pendant le carême est de prendre 

conscience de nos faiblesses et de "pleurer" nos péchés 

en regardant ce qui nous empêche d'avoir une relation 

authentique avec Dieu. 

Une fois que nos péchés seront offerts à Dieu par le 

jeûne, la prière et le partage, nous pourrons nous réjouir à 

nouveau à Pâques, car ce n'est pas seulement la résurrection du Christ que 

nous célébrons, mais c'est également notre propre renaissance dans l'Esprit. 

Bon carême Maranatha ! 

Source la pause catho 
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Mgr Étienne Guillet : une ordination marquante pour un nouvel élan à Saint-Denis 
 

L'ordination de Mgr Guillet, le plus jeune évêque de France, se distingue par son ambiance festive et 

son ampleur. Mgr Étienne Guillet a été intronisé évêque de Saint-Denis lors d'une cérémonie 

mémorable à la basilique-cathédrale. L'événement, présidé par Mgr Laurent Ulrich, archevêque 

de Paris, a attiré des milliers de fidèles ainsi qu'une quarantaine d'évêques. Cette célébration, 

diffusée en direct, a mis en lumière l'art et la spiritualité, marquant le début d'un nouveau chapitre 

pour notre diocèse.  
 

Géraldine JB 
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Nos 5 servants, présent pour l’événement 
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Comment Taizé aide-t-il les jeunes à se rapprocher de Dieu ?  

Mon pèlerinage à Taizé a été une expérience inoubliable. Au début, 

cela a été un peu compliqué pour moi à cause des conditions 

d'hygiène et du manque de nourriture, mais cela a rapidement été 

compensé par tout ce que j'ai vécu. Cette semaine m'a permis de 

renforcer ma foi et de rencontrer des personnes incroyables. Les 

amitiés que j'ai créées là-bas sont précieuses, et nous avons tous 

hâte de nous revoir.  
 

 
Les diverses activités, notamment les moments de prière, m'ont 

aidée à me recentrer et à prendre du temps pour moi. Mais il y a 

aussi eu des activités en groupe qui m'ont notamment permis de 

rencontrer de merveilleuses amitiés ainsi que le fait de participer à 

la distribution de la nourriture. Cela a été un moment convivial avec 

tous les jeunes et a permis une bonne entente et une bonne ambiance 

parmi nous ! J'ai eu la chance de me reconnecter à ma spiritualité, 

ce qui a été très significatif pour moi. Ce pèlerinage m'a vraiment 

transformée et je suis reconnaissante pour cette expérience qui m'a 

permis de grandir sur le plan personnel et spirituel. Vidushya 

 

 

 

 
 

Aujourd'hui, je vais vous raconter comment Taizé m'a rapprochée de 

Dieu. Cette année, je passe des épreuves pour le bac. Sans le vouloir, j'ai 

pris beaucoup de distance avec Dieu. Puis le pèlerinage de Taizé est 

arrivé, je ressentais beaucoup de stress, de l'excitation avec beaucoup de 

peur d’autant plus qu’on m’avait dit que les conditions de vie et la 

nourriture n'étaient pas fameuses. Le matin du départ, je n'étais pas prête 

pour ce qui allait arriver. Dès notre arrivée à Taizé, j'ai ressenti de la joie, 

de la convivialité, du partage. À partir de ce moment-là, tous nos doutes, 

nos peurs ont disparu. J'étais sous le choc, tous ces jeunes venus en 

pèlerinage. J'ai apprécié toutes les activités, notamment la dernière qui 

consistait à faire des épreuves pour reconstituer la Croix pour l'offrir à 

l'Évêque, les carrefours, mais surtout les chants et les rencontres. J'ai 

aussi pu échanger avec l'Évêque. Je n'aurais jamais pensé être aussi 

proche de Dieu.  

Suite à ce pèlerinage, j'ai aussitôt eu envie d'en refaire un autre (le Frat 

de Lourdes). Ahily 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Pour en savoir plus : https://jeunes93.catholique.fr/thematiques/colleges-lycees/taize-2/taize-2025  
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Interview de Carmelo, rénovation de l’orgue de Notre Dame  

Le réveil de l'orgue est une cérémonie religieuse qui marque la remise en service de 

l'instrument. Le célébrant invite l'orgue à se réveiller à la gloire de Dieu, de la Vierge 

Marie et à accompagner les fidèles tout au long des différentes étapes de la vie chrétienne. 

 

À chaque invocation, l'orgue répond par une pièce musicale. Chaque morceau qui suit 

l'invocation met en lumière les multiples sonorités dont l'instrument est capable, dévoilant 

ainsi toute sa richesse. 

 

Qui t’a invité au réveil de l’orgue ? 

La paroisse Notre-Dame de l'Assomption des Buttes-Chaumont (Paris 19ᵉ), l'église dont 

je suis organiste. Cette invitation m'a été faite par le Père Jean-Luc Leverrier. 

 

Ta première impression en découvrant la cathédrale Notre-Dame rénovée ? 

Quel travail ! C’était incroyable de voir les murs si propres, la voûte restaurée. J’ai été 

surpris en découvrant le nouvel autel : beau, très beau… peut-être même trop beau ! 

 

Comment as-tu vécu ce moment ? 

J’ai pleuré comme une madeleine. Voir la procession des paroisses du diocèse, les prêtres suivis par Monseigneur Ulrich… 

Il y avait une véritable sensation de renaissance. Le religieux retrouvait sa place, et les discussions mondaines sur "qui 

sera là, qui ne viendra pas" semblaient enfin oubliées. 

 

Puis l’orgue a accompagné cette rentrée solennelle. On avait la sensation d’être enfin de retour à la maison. 
 

Propos recueillis par Michaëlle Vallée 
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Les catéchumènes  

Une récollection, c’est quoi ? 

 

Ce fut la première question du groupe de catéchumènes que j’animais le 1er février 2025. 

Ma réponse : C’est un moment vécu ensemble dans un lieu propice à la réflexion et la 

prière, en lien avec le diocèse, proposé à ceux qui vont recevoir le baptême et/ou la 

communion.  

 

Les deux questions posées étaient : 
 

1. Qu'avez-vous cherché en suivant ce parcours en Christ ? 

Les motifs ont été divers :  

"Mes enfants sont baptisés, mais moi, je ne le suis pas. Comment puis-je les accompagner?"  

"J'ai peur que le Christ ne m'accepte pas, car j'ai le sentiment d'avoir trop péché."  

"J'ai honte car, aujourd'hui, je ne peux pas encore recevoir la communion, mais je suis enfant de Dieu depuis mon 

baptême... Cela me motive !" 

 

2. À ce point de l'étape (futurs baptisés 2025), qu'avez-vous trouvé ? 

Suite à l'échange, les réponses ont été les suivantes : 

 La paix, la joie, un renouveau par la vie en communauté, et de l'espérance en la vie 

éternelle. 

 Être accompagné et reconnu par la communauté  

 Lors la messe, ils veulent participer à la liturgie et connaître les gestes essentiels 

 

3. Précisions 
 

 Il arrive parfois que le parcours des candidats soit méconnu : il est donc important de rappeler ici que leur parcours 

commence, pour chacun, par l'entrée en Église cérémonie pendant laquelle ils reçoivent la signation de tous leurs 

sens (front, oreilles, bouche, épaules et cœur).  

 

 Une autre chose importante à connaître : aux commencements de l’Eglise, la période du Carême était plutôt 

réservée aux catéchumènes pour se préparer au baptême. C’est le Pape Grégoire 1er qui, plus tard vers l’an 591, 

a élargi à tous les chrétiens la possibilité de vivre, eux aussi, ce Carême. Il a fixé le début du Carême au mercredi 

précédent le premier dimanche de la saison pascale. Fixé quarante-six jours avant Pâques, c'est toujours un 

mercredi. 

 

 Certaines questions, comme la rédemption, restent difficiles à comprendre pour les catéchumènes. Pourtant, cette 

notion est importante pour eux : "Serai-je admissible au royaume éternel sans confession?" 

 

Le baptême, pour ces adultes, représente une conversion profonde : ils vont renaître à l'eau vive lors de leur baptême et 

n'en ont parfois pas pleinement conscience. 

Comme les catéchumènes ne peuvent pas encore recevoir le sacrement de réconciliation (puisque c’est leur baptême qui 

les fera devenir « enfants de Dieu » et leur donnera accès aux sacrements), ce sont les trois scrutins qui suivent l'appel 

décisif qui vont les y aider. 

 

C’est pourquoi la présence à leurs côtés de toute la communauté chrétienne est très importante pour les 

accompagner, et, plus précisément, tous les liens privilégiés et les échanges qu’ils ont pu avoir avec vous tous ! 

 

 
Laurence BROUSSE 
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Une paroisse qui bouge –Agenda des évènements  
(en savoir plus : https://eglise-catholique-rosny.fr/)       * plus d’information sur le site de notre paroisse 

 

 
 

 

 

 

 

 Le 16 avr. 25 à 19h00 : Messe Chrismale en la Basilique-

Cathédrale Saint-Denis 

 

 Le 18 avr. 25 : Vendredi Saint – Attention : Office de la 

Passion dans les 3 paroisses 

 

 Le 20 avr. 25 : Dimanche de Pâques, messe aux horaires 

habituels 

 

 Le 27 avr. 25 : Dimanche de La Miséricorde Divine, 

messe aux horaires habituels 

 

 Le 10 mai 25 de 9h30 à 16h30 : Journée rencontre et de 

partage « Pour et par les grands parents d’aujourd’hui » 

-  Au sanctuaire Notre-Dames-des-Anges 

 

 Le 13 mai 25 à 20h00 : Rencontre Cocktail spirituel 

 

 Les 15 et 22 mai 25 à 20h00 : Répétition de la chorale 

liturgique les voix des 3 clochers à Sainte Geneviève 

 

 Les 17 et 28 mai 25 : retraite des professions de foi à 

Notre Dame de la Visitation 
 

 Le 24 mai 25 : Femmes et hommes de la Bible, 4ème 

rencontre à NDV –le prophète Elie 

 Le 31 mai 25 : fête de la Visitation 

 Le 07 juin 25 : Profession de foi à Saint Laurent 

 

 Le 10 juin 25 à 20h00 : Rencontre Cocktail spirituel 

 

 Le 15 juin 25 : profession de foi à Notre Dame de la 

Visitation 

 

 Le 22 juin 25 : confirmation à Notre Dame de la 

Visitation 
 

 Le 28 juin 25 à 10h00 : Bilan Hommes et femmes de la 

Bible 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 Le 08 fév. 24 : 6ème rencontre du groupe psaumes à NDV. 

 

 Le 09 fév. 25 : Familles d’aujourd’hui à NDV, La relation 

frère et sœur, rivalité, quelle place pour chacun ? 
 

 Le 11 fév. 25 : Rencontre Cocktail Spirituel 
 

 

 Le 16 fév. 25 : Messe épiscopale et d’installation pour la 

nomination de Mgr Etienne Guillet, évêque de Saint-Denis 

à la Basilique de Saint-Denis  
 

 Le 11 mars 25 : Rencontre Cocktail Spirituel 
 

 Le 17 mars 25 : Conférences de réflexion et de foi sur  

« Le Baptême » à Sainte Geneviève. 
 

 Le 22 mars 25 : Veillée de prière avec l’aumônerie des 

gens du Voyage de Seine-Saint-Denis 
 

 Le 22 mars 25 : Femmes et hommes de la Bible, 3ème 

rencontre à NDV – le prophète Jonas 

 

 Le 22 mars 25 : Rencontre du groupe de divorcés 

 

 Le 23 mars 25 : Concert d’un récital de Thierry 

ESCAICH 

 

 Le 23 mars 25 : Date limite inscription pèlerinage 

diocésain à Lourdes 

 

 Du 28 au 29 mars 24 : Les 24H avec le Seigneur 

 

 Le 02 avr. 25 à 09h30 : Temps de louange et d’adoration 

à Notre-Dame de la Visitation suivi de la messe de 10h30 

 

 Le 03 avr. 25 : Répétition de la chorale liturgique les voix 

des 3 clochers à Sainte Geneviève 
 

 Le 05 avr. 25 à 10h00: rencontre du groupe psaumes à 

NDV (accueil café à 09h45) 
 

 Le 05 avr. 25 : Eveil à la foi – NDV 
 

 Le 06 avr. 25 : Conférences de réflexion et de foi sur  

« L’eucharistie » à Sainte Geneviève 
 

 Le 06 avr. 25 : Rencontre chrétiens et musulmans, thème 

« Ensemble avec Marie » 
 

 Le 08 avr.  25 : Rencontre Cocktail Spirituel 
 

 Le 10 avr. 25 : Rencontre La brasserie du curé 
 

 Le 13 avr. 25 : Messe des Rameaux aux horaires habituels 

 
 

 

 

 

 
 

 

Evènements à venir, à noter dans 

votre agenda 
Evènements passés 
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Carnet du trimestre : nos joies, nos peines – du 1er décembre 2024 au 31 mars 2025 
 

 

Nos joies 

   

  

 
   

  

Ils ont rejoint la maison du Père 

 Sainte Geneviève  

Mme Elisabeth KARUANA – 05/12/24 

Mme Reine ANDREI – 06/12/24 

Mme Marie-Thérèse MONCHICOURT – 18/12/24 

Mme Monique BOURGE– 03/01/25 

Mme Christiane COSTALLAT – 03/01/25 

Mme Jeannette RIVIERE – 09/01/25 

Mme Marthe DOUSSIN– 13/01/25 

M. Pierre TORTELLIER– 13/01/25 

M. Daniel CHATREFOUX – 14/01/25 

Mme Thérèse ROUCHEUX– 14/01/25 

Mme Claude LEROU– 15/01/25 

Mme Annick LANGE – 22/01/25 

M. Marcel RIVIERE   – 11/02/25 

M. Alfred LEGOUELLEC – 12/02/25 

M. Gérard PANNELIER – 14/02/25 

M. Luigi BARAZZA– 27/02/25 

 

 
 

 M. Américo SIMOES– 11/03/25 

Mme Joaquina ALVES – 13/03/25 

Mme Danièle HULOT– 20/03/25 
 

Saint Laurent 

Mme Vilma NADAUD – 09/12/24 

Mme Liliane MENAGE – 31/12/24 

Mme Annie D’AMBROSIO – 09/01/25 

Mme Odile LOMBARD – 18/01/25 

M. Maurice DEROU – 09/01/25 

  

Notre Dame de la Visitation 

Mme Henriette TOUZET – 10/12/24 

Mme Christine TALLET – 17/12/24 

Mme Jacqueline FEROT – 23/12/24 

Mme Josette LINNEMANN – 31/12/24 

M. Jean-Pierre MABIRE– 02/01/25 

M. André BALDACCHINO – 20/01/25 

Mme Francette DOGNON NARAYANINSAMY – 04/02/25  
 

 

  

Horaires des messes durant la semaine Sainte 
 
 

 

 

 

 

 Sainte Geneviève 

ECHEVERRY REYES Emilio 

JEROMINO Esteban 

PAULSON Kiara 
 

 

 

 

 

 Saint Laurent 

NWETON- NARDIF Armelle 

 

 

 

 

 

Paroisses 
13 avril 2025 
Les rameaux 

17 avril 2025 
Jeudi Saint 

18 avril 2025 
Vendredi Saint 

19 avril 2025 
‘Samedi Saint’ 

Sainte-Geneviève 
08h00 , 09h45 
et 18h00 

20h00 : Cène du Seigneur 
Prière silencieuse jusqu’à 22h00 

19h00 :Chemin de croix à  
20h00 : Office de la passion  

21h30 : Vigile pascale 

Saint-Laurent 11h15 
19h00 : Cène du Seigneur 
Prière silencieuse jusqu’à 21h00 

16h00 : Chemin de croix 
17h00 : Office de la passion   

20h30 : Vigile pascale 

Notre Dame de la 
Visitation 

10h30 
19h30 : Cène du Seigneur 
Prière silencieuse jusqu’à 22h00 

15h00 : Chemin de croix à  
19h00 : Office de la passion   

21h00 : Vigile pascale 

Sainte-Geneviève 20 avril 2025 - Dimanche de Pâques  - messes à 08H00, 09H45 et 18h00 

Saint-Laurent 20 avril 2025  - Dimanche de Pâques - messe à 11h15 

Notre Dame de la 
Visitation 

20 avril 2025  - Dimanche de Pâques - messe à 10h30 

Lundi de Pâques 21 avril 2025 - Messe unique à Sainte Geneviève à 10H00 

11 

Baptêmes 

12 



  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 

 


